



Union pour
la nature et
le paysage
suisse

Communiqué de presse

Votation initiative « biodiversité » (22 septembre 2024)

Communiqué de presse de l'Union pour la nature et le paysage sur le vote de l'initiative Biodiversité

Hilterfingen, le 2 septembre 2024

Chers membres des médias, Mesdames et Messieurs,

L'Union pour la nature et le paysage (UNP) recommande de voter pour l'initiative populaire « Pour l'avenir de notre nature et de notre paysage (Initiative biodiversité) » le 22 septembre 2024. Cette initiative est particulièrement bienvenue actuellement, alors que la protection de la nature, du paysage et de la biodiversité devient de plus en plus une priorité de second rang.

Cette initiative place les cantons et la Confédération face à leurs responsabilités. Elle leur demande de mettre à disposition des surfaces et des moyens financiers pour sauvegarder la biodiversité, de conserver intacts les éléments caractéristiques des objets protégés, et de préserver la nature et le paysage aussi en dehors des objets protégés.

Il ne faut certes pas avoir des attentes trop élevées sur l'impact de cette initiative. Elle est formulée en termes tellement généraux, qu'il n'est pas clair ce qu'elle implique concrètement. Il ne faut pas non plus s'attendre à ce qu'elle empêche les dommages causés par la loi sur l'électricité. Bien que vague, cette initiative est toutefois clairement positive. Il est important qu'elle soit acceptée le 22 septembre.

Meilleures salutations,

Pierre-Alain Bruchez

Union pour la nature et le paysage